



Communiqué de presse

Acquisition de McOptic par Visilab

Genève, le 2 août 2019 – Le groupe Visilab renforce sa position de leader sur le marché suisse de l'optique avec l'acquisition de la société Graffiti Holding AG détentrice de la chaîne de magasins d'optique McOptic.

L'enseigne McOptic va être conservée et sera intégrée comme entité à part entière au sein du groupe Visilab, dont l'organisation se décline déjà en tant que groupe multi-enseignes. Les 62 magasins McOptic et leurs 336 employés viennent idéalement compléter le réseau de magasins du groupe Visilab, permettant d'occuper de nouvelles régions en Suisse.

Le groupe Visilab sera ainsi présent au Tessin, un canton qui jusqu'alors n'était pas couvert. McOptic va pouvoir bénéficier du savoir-faire du groupe Visilab et profitera de nombreuses synergies et expériences acquises en plus de 30 ans d'activité. Cette nouvelle acquisition va permettre au groupe Visilab d'atteindre une taille critique et se placer en position de force pour faire face aux défis du futur.

Visuels HD et communiqué de presse disponibles ici

A propos du groupe Visilab

Le groupe suisse Visilab, fondé en 1988, est numéro un de l'optique en Suisse. Avec cette nouvelle acquisition, le groupe Visilab compte désormais 4 enseignes (Visilab, Kochoptik, + Vision et Mc Optic), 1'300 employés, 163 magasins et environ 30 % du marché suisse de l'optique. L'année 2018 a été marquée par les 30 ans de l'enseigne Visilab.

Contact presse

Sébastian La Roche laroche@cpc-pr.ch Tél. 079 339 06 50